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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Esistono in Ticino altri casi di rilascio permessi come quelli di Gerardo 
Cuomo? 
 
 
La vicenda legata al permesso di dimora di Gerardo Cuomo evidentemente solleva interrogativi 
preoccupanti sul modo con il quale vengono rilasciati i permessi nel Cantone Ticino. 
Non ci si può dunque accontentare di risposte evasive o di circostanza. 
 
Si deve perciò esigere un'indagine approfondita per chiarire il caso Cuomo ma anche per accerta-
re l'eventuale esistenza di casi simili a quello di Gerardo Cuomo. 
 
Mi rivolgo quindi al Consiglio di Stato per chiedere di aprire un'inchiesta amministrativa, gestita da 
persona esterna che possa garantire indipendenza e trasparenza, per verificare il modo con il qua-
le è stato attribuito il permesso di dimora a Gerardo Cuomo e per accertare l'eventuale esistenza 
di casi analoghi a quello di Gerardo Cuomo. 
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